

Sano revisar el tipo de cambio y el PIB: Videgaray Caso (El Financiero 08/10/15)

Sano revisar el tipo de cambio y el PIB: Videgaray Caso (El Financiero 08/10/15) DAINZÚ PATIÑO dpatiño@elfinanciero.com.mx EDUARDO ORTEGA eortega@elfinanciero.com.mx Jueves, 8 de octubre de 2015 En el camino de la aprobación del Paquete Económico 2016, sería "sano" revisar criterios como la paridad cambiaria y el crecimiento económico, dados los cambios del entorno económico en días posteriores a la presentación de la propuesta de la Ley de Ingresos y Presupuesto de Egresos, dijo el secretario de Hacienda. "Las estimaciones del tipo de cambio en la propuesta del Paquete y el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB), son consistentes con las estimaciones del sector privado (casas de bolsa, bancos, consultorías) a la fecha de su entrega. Sería 'sano' para las finanzas públicas hacer una revisión de éstos, luego de los cambios que se han suscitado a nivel macroeconómico. Ésta es una decisión que se tomaría en la Cámara de Diputados", indicó Luis Videgaray, en su comparecencia en la Cámara de Senadores. Agregó que una buena práctica que se ha adoptado en años anteriores es revisar esas estimaciones conforme al consenso de los analistas al momento en que se aprueba la Ley de Ingresos. Específicamente en la Cámara de Diputados. Los criterios económicos para la Ley de Ingresos contemplan un tipo de cambio de 15.90 pesos por dólar. Al 8 de septiembre, cuando se presentó la propuesta promedió 15.41 pesos y este miércoles, se situó en 16.63 pesos por dólar. En tanto, el precio del barril de petróleo, se cotizó en la propuesta del Paquete en 50 dólares. No obstante, Videgaray explicó que para ejercer las coberturas petroleras se estipuló un precio de 49 dólares y ayer el barril de la mezcla se cotizó en 42.20 dólares. Respecto al Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP en inglés), dijo que los países miembros participan en el desarrollo de un mecanismo de colaboración e intercambio de información cambiaria. "Es una negociación paralela al TPP, que tiene el objetivo de evitar que los socios manipulen los tipos de cambio, más allá de motivos macroeconómicos, para generar ventaja desleal en la competencia de las exportaciones". Refirió que el factor que motivo este acuerdo, no vinculante, es la preocupación de EU de manipulación en los tipos de cambio, específicamente en Malasia y Vietnam. CON TPP, México venderá 150 mdd El presidente Enrique Peña Nieto proyectó que el TPP, permitirá colocar productos mexicanos por un valor de 150 mil millones de dólares en el quinto año de entrar en vigor. En la entrega de los premios de la Comisión Federal de Competencia (Cofece), puso énfasis en que es un acuerdo histórico que permitirá establecer la mayor zona de libre comercio del mundo.